
Отчет Председателя муниципального Собрания-руководителя
внутригородского муниципального образования

Гагаринское в городе Москве за 2010 год

Уважаемые коллеги, гости, друзья!

Вашему вниманию представлен очередной отчет о деятельности

муниципального Собрания внутригородского муниципального образования

Гагаринское в городе Москве. По сложившейся традиции обратимся к

особенностям организации местного самоуправления во внутригородском

муниципальном образовании Гагаринское городе Москве:

Муниципальное Собрание состоит из 12 депутатов, избранных от 4

избирательных округов, нашего района и является представительным

органом местного самоуправления.

Руководитель муниципального образования является

одновременно Председателем муниципального Собрания

внутригородского муниципального образования Гагаринское.

Муниципалитет - исполнительно-распорядительный орган

местного самоуправления, ведет текущую повседневную работу,

возглавляет работу муниципалитета руководитель муниципалитета -

Фролова О.В.

Полномочия органов местного самоуправления четко определены

действующим законодательством. Вопросы, отнесенные к компетенции

муниципального образования, также жестко регламентированы законами

Российской Федерации и законами г. Москвы.

Считаю необходимым напомнить жителям нашего района, что полномочия

органов местного самоуправления, а также вопросы, отнесенные к их ведению в

городе Москве имеют существенные отличия от других регионов РФ. Перечень

вопросов, подлежащих рассмотрению, значительно ограничен. Это связано с

особым положением Москвы и спецификой столичного города, что необходимо

и крайне важно учитывать при разговоре о деятельности как непосредственно



2

депутатов муниципального Собрания, так и всей структуры органов местного

самоуправления в нашем муниципальном образовании.

Несколько слов о тех вопросах, которые отнесены к компетенции

муниципального образования в городе Москве:

1. комплекс вопросов, связанных с местным бюджетом (его

утверждение, контроль за его исполнением, отчеты, положения и

т.д.);

2. владение и установление порядка владения, пользование и

распоряжение муниципальным имуществом;

3. принятие решений о разрешении вступления в брак лиц,

достигших 16 лет;

4. установление местных праздников и организация местных

праздничных и иных зрелищных мероприятий, развитие

местных традиций и обрядов;

5. проведение мероприятий по военно-патриотическому

воспитанию на территории муниципального образования;

6. регистрация трудовых договоров, заключаемых

индивидуальными предпринимателями с работниками, а также

регистрация факта прекращения трудового договора;

7. регистрация уставов территориального общественного

самоуправления;

8. учреждение почетных званий, грамот, дипломов и знаков

муниципального образования;

9. информирование жителей о деятельности органов местного

самоуправления;

10.распространение экологической информации, полученной от

государственных органов;

11.сохранение, использование и популяризация объектов

культурного наследия местного значения, находящихся в

собственности муниципального образования;
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12.рассмотрение жалоб потребителей, консультирование по

вопросам защиты прав потребителей.

Выше перечислен перечень вопросов, отнесенных местному самоуправлению в
городе Москве.

Ряд вопросов таких как,

опека и попечительство,

работа с несовершеннолетними (комиссия по делам несовершенно

летних и защите их прав),

досуг, физкультура и спорт

являются переданными государственными полномочиями. Это означает, что

муниципалитет ведет текущую работу по этим вопросам под строгим контролем

государственных органов, которые вправе в любой момент вмешаться в эту

работу, в случае, если на нашем уровне, уровне местного самоуправления,

делается что-то не верно.

Кроме того, муниципальное образование совместно с государственными

уполномоченными органами власти принимает участие в:

проведении мероприятий по государственному экологическому

контролю;

осуществлении контроля за охраной, содержанием и использованием

особо охраняемых природных территорий расположенных в

муниципальном образовании;

ежегодном персональном учете детей, подлежащих обучению в

образовательных учреждениях;

организации работы общественных пунктов охраны порядка и их

советов;

работе призывной комиссии;

организации и проведении городских праздничных и зрелищных

мероприятий;

организационном обеспечении проведения выборов;
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пропаганде знаний в области пожарной безопасности;

проведении публичных слушаний по вопросам градостроительства.

Очень важно подчеркнуть, что в этих вопросах органы местного

самоуправления не принимают решений, а всего лишь участвуют, другими

словами помогают государственным уполномоченным органам власти

проводить соответствующую работу и выполняют решения, принятые

последними.

Следующая группа вопросов - это согласования, вносимых управой

Гагаринского района в префектуру Юго-Западного административного округа,

предложений:

о схеме размещения нестационарных объектов мелкорозничной

сети;

по вопросам целевого назначения нежилых помещений,

расположенных в жилых домах.

Эти позиции, пожалуй, одни из самых значимых в работе муниципального

Собрания и наиболее заметны для нашей повседневной жизни.

Муниципальное образование также содействует:

созданию и деятельности различных форм территориального

общественного самоуправления;

осуществлению государственного экологического мониторинга;

осуществлению добровольного экологического мониторинга на

территории муниципального образования.

Кроме того, муниципальное образование может вносить предложения в

уполномоченные органы исполнительной власти города Москвы:

по созданию и размещению постов государственного экологического

мониторинга;

к проектам городских целевых программ;

об образовании и упразднении особо охраняемых природных

территорий;
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к проектам планировки жилых территорий планируемой

реконструкции;

к проектам реновации сложившейся застройки;

к проектам межевания жилых территорий сохраняемой

сложившейся застройки;

к проектам планировки озеленения территорий общего пользования

(садов и парков);

по созданию условий для развития на территории муниципального

образования физической культуры и массового спорта;

по организации и изменению маршрутов, режима работы остановок

наземного городского пассажирского транспорта;

по повышению эффективности охраны общественного порядка на

территории муниципального образования;

по благоустройству территории муниципального образования;

в Комиссию по монументальному искусству по возведению на

территории муниципального образования произведений

монументально-декоративного искусства.

Хочу обратить ваше внимание, что вносить предложения не означает, что

они будут приняты или моментально исполнены, в тоже время законодатель дал

возможность органам местного самоуправления привлекать внимание

исполнительной власти к ряду вопросов жизни территории. По большинству

направлений муниципальное Собрание воспользовалось своим правом.

Далее несколько основных цифр.

Муниципальное Собрание проработало в 2010 году 10 месяцев. 2 летних

месяца (июль, август), согласно Регламенту муниципального Собрания

внутригородского муниципального образования Гагаринское в городе Москве,

заседаний не проводилось.

Первое заседание в 2010 году состоялось 27 января, последнее в ушедшем

году – 22 декабря. Состоялось 14 заседаний (в том числе одно внеочередное).

Как и в прошлые годы (2008-2009), заседания проводились, как правило, два
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раза в месяц. Таким образом, депутаты продолжали работать с высоким

коэффициентом полезной деятельности и с высокой ответственностью перед

жителями муниципального образования Гагаринское. Вновь хочу обратить

внимание на тот факт, что все депутаты работают на общественных началах, то

есть не имеют льгот, преимуществ или материального поощрения за свою

деятельность.

За рассматриваемый период не было сорвано ни одного заседания. К

сожалению, ряд депутатов пропустили значительное количество заседаний, что

вряд ли можно считать нормальным явлением. Третий год подряд абсолютным

лидером по пропуску заседаний остается депутат Ширковская А.О., из 14

состоявшихся заседаний она не посетила ни одного! То есть означенный депутат

полностью утратил связь с муниципальным Собранием и фактически прекратил

на протяжении двух лет свою депутатскую деятельность. Полагаю, что

избиратели должны дать оценку такой работе своего избранника. В тоже время

следует отметить, что депутаты Г.В. Журавлёв и К.В. Миронов отработали этот

год, не пропустив ни одного заседания, за что хотелось бы сказать им большое

спасибо. Напомню, что таблица посещаемости заседаний муниципального

Собрания опубликована в декабрьском номере газеты "Ленинский проспект" и

на официальном сайте внутригородского муниципального образования

Гагаринское в городе Москве.

В 2010 году за 10 месяцев работы муниципальное Собрание рассмотрело

105 вопросов, было принято 102 решения (коэффициент положительного

рассмотрения 97%). Для сравнения в прошлом 2009 году муниципальное

Собрание рассмотрело 115 вопросов и приняло 111 решений (коэффициент

положительного рассмотрения 96.5%), а в 2008 году муниципальное Собрание

рассмотрело 108 вопросов и приняло 101 решение (коэффициент

положительного рассмотрения 93.5%). Приведенный стабильный коэффициент

положительного рассмотрения показывает степень предварительной проработки

решений и согласованности депутатского корпуса. В этой связи, рост
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коэффициента положительного рассмотрения является, бесспорно,

положительным фактом.

Из 105 вопросов 102 были внесены депутатами, что составляет 97 % и 3

проекта вынесены Руководителем муниципалитета. Эти цифры говорят о том,

что основная роль в нормотворчестве внутригородского муниципального

образования Гагаринское в городе Москве остается за депутатским корпусом.

Далее приведу данные, кто из депутатов и сколько внес проектов решений,

сколько из них было принято и отклонено Собранием:

Абалкина И.Л. – всего внесено 1, принято 0, отклонено 1; Аксенов А.В. –

0/0/0; Журавлев Г.В. – 0/ 0/ 0; Измайлов А.А. – 3/ 3/ 0; Кобринский А.Л. – 79/77/

2; Кондрашева – А.Г. 9/9/0; Миронов К.В. – 4/4/0; Монахов Д.Л. – 1/1/0;

Орлова Е.В. – 3/3/0; Селихова Р.Н. – 5/5/0; Чирков М.А. – 0/0/0;

Ширковская А.О. – 0/0/0. В ушедшем году вопросы, касающиеся

непосредственно деятельности муниципалитета вносились в основном

депутатами муниципального Собрания, что показывает заинтересованность

депутатского корпуса в эффективной работе муниципалитета. Многие депутаты

активно работали над проектами решений муниципального Собрания в ходе

заседаний Собрания и особую активность здесь проявляли депутаты Аксенов

А.В. и Абалкина И.Л.

Депутатами было направлено в различные инстанции 194 письма и

обращения, из них 103 – Кобринским А.Л.

Муниципальное Собрание за отчетный период приняло 7 Положений,

регламентирующих различные аспекты деятельности органов местного

самоуправления в ВМО Гагаринское и порядок решения вопросов, отнесенных к

ведению муниципального образования.

Как и в предыдущие (2008-2009 гг.) в 2010 г. было выпущено две брошюры

с решениями и нормативными актами муниципального Собрания за 2009 год.

Кроме того, все решения за 2010 г. выставлены на официальном сайте

внутригородского муниципального образования Гагаринское в городе Москве.

Отмечу, что была продолжена работа по систематизации решений
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муниципального Собрания с 2003 года и размещению их на официальном сайте.

Сегодня решения, начиная с 2005 года, с приложениями уже есть в Интернете. В

ближайшее время работа по их публикации в Интернете, на сайте

муниципального образования, будет окончательно завершена.

Вопросам организации деятельности муниципального Собрания и

муниципалитета было посвящено 11 решений, т.е. 9,5 % от общего числа

решений, принятых за 2010 г. Следует обратить внимание, что за отчетный

период продолжились организационные изменения, начатые в 2008 году и

продолженные в 2009 году, направленные на оптимизацию и придание большей

динамичности работе исполнительно-распорядительного органа нашего

муниципального образования.

Напомню, что еще с 2009 года в практику работы депутатского корпуса

было введено не только заслушивание отчетов руководителя муниципалитета

перед муниципальным Собранием, но и руководителей отделов и секторов

муниципалитета, а также руководителей муниципальных учреждений.

При муниципальном Собрании функционируют 4 комиссии:

1. Бюджетная комиссия (председатель Кондрашева А.Г.)

2. Комиссия по социальному развитию и градостроительству

(председатель Журавлев Г.В.)

3. Комиссия по информационной политике и экомониторингу

(председатель Абалкина И.Л.)

4. Комиссия по исчислению стажа муниципальной службы

(председатель Измайлов А.А.)

Как и в прошлом году на долю комиссии под председательством Анны

Григорьевны Кондрашевой выпала самая большая и ответственная работа,

связанная с участием в подготовке нового бюджета, подготовке публичных

слушаний по бюджету и проверке хода исполнения бюджета 2010 года, а также

многие другие вопросы, связанные с бюджетом. Фактически ни один вопрос,

касающийся бюджетных проблем, не рассматривался на заседаниях

муниципального Собрания без предварительного его рассмотрения на
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бюджетной комиссии, к работе в комиссии привлекались не только депутаты, но

и сотрудники муниципалитета.

Комиссии под председательством Ирины Леонидовны Абалкиной и

Георгия Владимировича Журавлева за отчетный период не провели ни одного

заседания. В тоже время, Ирина Леонидовна регулярно продолжала вести свою

рубрику в газете «Ленинский проспект». Также свои регулярные рубрики,

пользующиеся большим интересом у читателей, продолжили вести депутаты

Селихова Р.Н. и Измайлов А.А.

За отчетный период на приеме у депутатов побывало около 450 человек. К

сожалению, не все депутаты сдали свои годовые отчеты, поэтому цифра может

быть скорректирована в большую сторону.

Далее хотелось бы доложить о непосредственной работе, которая

проводилась органами местного самоуправления.

Бюджет 2010 года был выполнен в полном объеме. Отчет о выполнении

бюджета был представлен в установленном порядке. Напомню, что между

муниципальным образованием и КСП был заключен договор о систематических

проверках, это должно позволить избежать злоупотреблений и ошибок.

Прошедший год был не простым с точки зрения финансирования, налоги в

бюджет нашего внутригородского муниципального образования поступали с

большим опозданием и сложности финансирования отрицательно сказывались

на работе муниципалитета. Наступивший год также не предвещает

существенного облегчения ситуации.

В 2010 году работа Собрания имела в целом спокойный и конструктивный

характер. Работа велась гласно и максимально открыто. Практически вся

информация о работе, как муниципального Собрания, так и муниципалитета

отражена на сайте муниципального образования.

Следует сказать, что в ушедшем году была продолжена большая работа по

модернизации нашего сайта, начатая еще в прошлом году. Несмотря на то, что

еще к началу года основные работы по реконструкции были выполнены, в

течение всего года продолжалась активная работа по наполнению сайта. Так был
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создан телефонный справочник всех некоммерческих организаций ВМО с

указанием адреса, телефонов и Ф.И.О. руководителя. Новостной блок сайта

обновляется каждый рабочий день. Более информативными стали и все

подразделы сайта. Сотрудниками муниципалитета ведется статистика

посещения сайта - начиная с января месяца, когда на сайт заходили всего около

200 посетителей в месяц, количество посетителей возросло до отметки 1475

(рис. 1). То есть посещаемость сайта удалось увеличилить более чем в 7 раз.

Рис. 1

Многие жители опасались, что работа Собрания может иметь недостаточно

открытый характер. Хотел бы напомнить, что в 2009 году газеты "Ленинский

проспект" стала победителем конкурса «Люди для людей 2009» за серию

социально значимых материалов, т.е. за лучшее в Москве освещение социальной

жизни района, а в 2010 году редакции газеты "Ленинский проспект" были

вручены дипломы конкурса "Люди для людей 2010", который проводится

Центром "Социальное партнерство", Комитетом общественных связей города

Москвы и Союзом журналистов России. Диплом лауреата конкурса был

присужден за материал о Борисе Семеновиче Илюхине и созданной им

изостудии "Старая школа", а специальным дипломом жюри была отмечена

статья "К животным с любовью". Также в 2010 году в смотре-конкурсе

"Информируем из первых рук" в номинации "Лучшая муниципальная система

информирования населения о деятельности органов местного самоуправления в
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городе Москве" ВМО Гагаринское заняло II место. Ежегодный городской смотр-

конкурс "Информируем из первых рук" организуется и проводится

Департаментом территориальных органов исполнительной власти города

Москвы, префектурами административных округов, управами районов города

Москвы. Смотр направлен на развитие и совершенствование системы

информирования населения о работе городских и территориальных органов

исполнительной власти, повышение эффективности прямой и обратной связи

органов государственной власти с населением.

В отчетный период, как и было заявлено в самом начале работы

муниципального Собрания, депутатский корпус неуклонно придерживался

принципа расширения основы местного самоуправления и вовлечения, как

можно большего количества жителей в процесс обсуждения и выработки

предложений по улучшению жизни в муниципальном образовании Гагаринское.

Выражаем надежду, что предложения депутатов, ряд из которых

закреплены в решениях муниципального Собрания, позволят привлечь больше

жителей на мероприятия, проводимые органами местного самоуправления и

повысить их уровень. Это сложная задача, но мы ею занимаемся и продолжим

заниматься.

Несколько слов о работе Молодежной палаты.

Молодежной палатой проводилась значительная работа в истекшем году. Из

наиболее важных мероприятий, проводимых Молодежной палатой в 2010 году,

стоит перечислить следующие:

Проведение пресс-конференции «Встреча с олимпийцами»;

Проведение районного конкурса «Поющий звездопад», посвященный
Году Учителя, на базе ГОУ СОШ № 22;

Проведение акции по сбору подписей в поддержку ветерана Великой
Отечественной войны ВАСИЛИЯ КОНОНОВА;

Оказание помощи погорельцам Касимовского района Рязанской
области;
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Проведение в рамках «НЕДЕЛИ МОЛОДЕЖИ - 2010» первого
турнира по мини-футболу среди детских домов и школ-интернатов на
приз «Молодежного совета ЮЗАО».

Молодежная палата по-прежнему принимает активное участие в различных

городских и всероссийских конкурсах и фестивалях, встречах, выставках,

форумах. Председатель Молодежной палаты - депутат муниципального

Собрания Миронов Кирилл Владимирович - ведет работу по привлечению

подрастающего поколения ВМО Гагаринское к участию в деятельности

Молодежной палаты. Хотел бы поблагодарить его за постоянный поиск

эффективной работы с молодежью.

Ещё одним важным мероприятием стало завершение второго «Фестиваля

детского и юношеского творчества молодых жителей внутригородского

муниципального образования Гагаринское в городе Москве». Основная нагрузка

организации и контроля за проведением Фестиваля по-прежнему была

возложена на заместителя председателя муниципального Собрания Дмитрия

Львовича Монахова. Второй Фестиваль прошел более успешно, чем первый. Мы

впервые расширили возрастные границы - к фестивалю присоединились

воспитанники детских садов.

В ушедшем 2010 году к руководству муниципалитетом приступила

Фролова Ольга Викторовна, предыдущий руководитель - Соболева Галина

Юрьевна перешла на работу в Департамент образования города Москвы. В

должность заместителя руководителя муниципалитета вступил Никонов Кирилл

Владимирович.

Много внимания депутатами было уделено вопросам согласования

дислокации нестационарных объектов мелкорозничной торговой сети на

2010 год в Гагаринском районе. Депутаты несколько раз отклоняли проекты

решений по этому вопросу. Принципиальная позиция, занятая депутатами,

позволила значительно расчистить площадь перед вестибюлем станции метро

Университет. В настоящее время эта работа продолжается. Идет согласование

позиций муниципального Собрания и исполнительной власти. Следует
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подчеркнуть, что депутатский корпус выступает в тандеме с управой района, у

которой находит полное взаимопонимание.

Депутатский корпус, рассмотрев на своём заседании в апреле 2010 года

Программу социально-экономического развития Гагаринского района города

Москвы на 2010 год, не счел для себя возможным её поддержать.

Много копий было сломано вокруг открытия магазина "Азбука вкуса".

Муниципальным Собранием было инициировано много проверок и высказана

масса замечаний в адрес супермаркета. В ходе работы с руководством "Азбуки

вкуса" замечания были устранены. Хотя есть депутат, имеющий особое мнение,

всё же полагаю, если убрать личную заинтересованность этого депутата, то

открытие этого магазина выполняет серьёзную социальную функцию. И сегодня

в адрес муниципального Собрания поступает большое количество

благодарственных писем от жителей района за активное участие и содействие в

открытии супермаркета и решении спорных вопросов.

Серьезным новшеством явилось принятие Регламента зимнего содержания

катков внутригородского муниципального образования Гагаринское в городе

Москве и Регламента содержания спортивных площадок внутригородского

муниципального образования Гагаринское в городе Москве в летний период.

Это должно помочь существенно улучшить состояние спортивных объектов во

внутригородском муниципальном образовании Гагаринское в городе Москве.

В 2010 году завершена работа по внесению изменений в Устав

муниципального образования. Все предложения принимались в течение трех лет

работы муниципального Собрания и в завершении были проведены публичные

слушания в библиотеке № 174.

В сентябре муниципальное Собрание приняло решение "О присвоении

наименования "Площадь Симона Боливара" территории на пересечении

Университетского проспекта и проспекта Вернадского". Закладка камня

состоялась 15.10.2010 с участием жителей внутригородского муниципального

образования и Президента Боливарианской Республики Венесуэлы Уго Чавеса

Фриаса.



14

Теперь несколько слов о работе муниципалитета по осуществлению

переданных государственных полномочий.

Опека и попечительство.

В комиссии по опеке и попечительству работает 3 депутата муниципального

Собрания, 3 сотрудника муниципалитета и 2 приглашенных специалиста.

Возглавляет работу комиссии руководитель муниципалитета – Фролова Ольга

Викторовна. В 2010 году проведено 18 заседаний комиссии.

По состоянию на 31.12.2010 года на учете в органе опеки и попечительства

муниципалитета Гагаринский состоит 37 семей, в которых воспитывается 41

ребенок, находящийся под опекой (попечительством).

Из подопечных 16 человек имеют статус ребенок-сирота. На содержание 32

подопечных назначены выплаты денежных средств и 1 лицу из числа детей-

сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, продлены выплаты

денежных средств по достижению совершеннолетия в связи с продолжением

обучения.

Состав подопечных детей по возрасту:

от 0 до 3 лет – 3 чел.

от 3 до 7 лет – 6 чел.

от 7 до 18 лет – 32 чел.

За  2010 год было выявлено 20 детей, оставшихся без попечения  родителей.

Из них: 2 ребенка помещено под надзор в образовательные организации, 5 детей

– под надзор в медицинские организации, 7 детей переданы под опеку

(попечительство), 6 детей помещены в приют до установления их статуса.

13 подопечных сняты с учета в органе опеки и попечительства, из них:

по достижению 18-летнего возраста – 7 человек;

по другим причинам – 5 детей (3 детей – перемена места жительства, 1 –

усыновление, 1 направлен на гособеспечение).

Досуг и спорт

Для ведения досуговой и спортивной работы муниципальное образование

располагает 11 помещениями и 35 дворовыми спортивными площадками.
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Физкультурно-оздоровительную и спортивную работу на территории ВМО

Гагаринское осуществляют:

Муниципальное учреждение «Досуговый центр Гагаринец»;

Муниципальное учреждение «СЦ «Космос»;

АНО молодежный клуб им. Джерри Рубина.

За 2010 год проведено 5 крупных местных праздничных мероприятий, в

которых приняло участие свыше 3000 человек и 25 спортивно-зрелищных

мероприятий, участниками, которых стали более 2000 человек.

В 2010 году на территории ВМО Гагаринское было проведено 150

районных спортивных соревнований по различным видам спорта, в которых

приняли участие 10620 человек из них более 400 человек с ограниченными

физическими возможностями, и более 100 досуговых мероприятий.

Команды муниципального образования Гагаринское принимали активное

участие в окружных и городских соревнованиях, где занимали призовые места,

одержали более 35 побед. С командами работают 27 тренеров.

Особое внимание стоит обратить на реализацию программы 2011 года,

посвященной «Году спорта и здорового образа жизни». В этом году акцент был

сделан на развитие военно-прикладных видах спорта, таких как стрельба,

спортивное ориентирование, военно-спортивная игра «Зарница», общая

физическая подготовка и т.д. Также не хочется забывать про развитие исконно-

русских видов спорта, таких как городки. В 2010 году на территории ВМО

Гагаринское был проведен ряд спортивных соревнований по городошному виду

спорта как для детей школьного возраста, так и для взрослого населения.

Ещё раз отметим успехи сборных команд ВМО Гагаринское по футболу и

мини-футболу в Чемпионатах города Москвы; ставших двукратными призёрами

Чемпионата по мини-футболу в средней и младшей возрастных категориях, и

Чемпионами Москвы по футболу на призы клуба «Кожаный мяч» под

руководством тренеров Куприянова В.А. и Митрофанов В.П. Нельзя не

отметить, что тренер по футболу В.П. Митрофанов был награждён Грантом
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Мэра города Москвы в номинации «Лучший работник физической культуры и

спорта с населением по месту жительства».

Также хочется отметить, что под руководством тренера по настольному

теннису Пронкина М.С. весной 2010 года среди инвалидов по слуху Чемпионкой

России стала его ученица Маркович Ксения, которой должны присвоить звание

"мастер спорта". Пожелаем нашим спортсменам продолжать победоносные

традиции Гагаринского района по всем видам спорта в будущем году!

В ряду серьезных и перспективных задач следует назвать задачу приведения

дворовых спортивных площадок в соответствие с нормативными требованиями

СНиП, для возможности проведения на них тренировочных занятий и

соревнований, а именно: одной из важнейший и первостепенных проблем всех

дворовых спортивных площадок является покрытие спортивной площадки,

которое не соответствует никаким нормативным правилам по технике

безопасности. Из 35 спортивных площадок всего лишь 7 имеют искусственное

покрытие.

Следует отметить, что второй год подряд серьезные нарекания вызывает

деятельность директора муниципального учреждения "Досуговый центр

"Гагаринец" Н.А. Иванниковой. Некачественная работа, фиктивные отчеты и

расписания занятий, отсутствие контроля за деятельностью секций, конфликты с

хором ветеранов, а также систематическое отсутствие на рабочем месте стали

нормой для Н.А. Иванниковой. Считаю, что муниципалитет утратил контроль за

деятельностью муниципального учреждения "Досуговый центр "Гагаринец".

Деятельность Н.А. Иванниковой неоднократно становилась предметом

обсуждения на заседаниях муниципального Собрания. Выражаю надежду, что

руководство муниципалитета в ближайшее время существенно оздоровит

ситуацию, а заведующий сектором досуговой, социально-воспитательной,

физкультурно-оздоровительной и спортивной работы с населением по месту

жительства будет больше внимания уделять контролю за муниципальными

учреждениями.
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Комиссия по делам несовершеннолетних и защите их прав

На 01.01.2011 года на учете состоит 12 несовершеннолетних детей и 14

неблагополучных семей.

В целях профилактики правонарушений несовершеннолетних Комиссией по

делам несовершеннолетних и защите их прав Гагаринского района, совместно с

отделением по делам несовершеннолетних органов внутренних дел по

Гагаринскому району, Председателями советов общественных пунктов охраны

правопорядка, Межрайонным центром «Дети улиц» было проведен ряд рейдов:

«Подросток-улица», с целью выявления мест скопления подростков,

распивающих спиртные напитки;

«Подросток-занятость», с целью выявления подростков не занятых во

внеурочное время;

«Готовность образовательных учреждений к новому учебному году», с

целью проверки пожарной безопасности, охраны, а также состоянии помещений;

Проверка досуговых учреждений, с целью проверки работы кружков и

секций в соответствии с расписанием;

«Контрольная закупка», с целью выявления случаев продажи алкогольной

продукции несовершеннолетним детям в торговых точках района;

«Посещение неблагополучных семей», с целью проверки жилищно-

бытовых условий проживания несовершеннолетних.

В 2010 г. совместно с отделением внутренних дел по Гагаринскому району

было организовано и проведено в 5-8 классах школ района 7 лекций на темы:

«Наркотическая зависимость», «Алкогольная зависимость», «Профилактика

экстремизма среди молодежи», «Профилактика табакокурения» и др.

С целью улучшения взаимодействия с учреждениями образования на

территории Гагаринского района сотрудники Комиссии по делам

несовершеннолетних и защите их прав принимают участие в заседаниях советов

по профилактике в школах района. В отчетном периоде сотрудники Комиссии

по делам несовершеннолетних и защите их прав приняли участие в работе

совета по профилактике в 10–ти школах (№ 25, 26, 120, 1266, 187, 198, 1, 11, 2,
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22) с целью оказания практической помощи в организации профилактической

работы с несовершеннолетними, состоящими на внутришкольном учете, а также

приняли участие в 2-х мероприятиях по программе «Пропаганда здорового

образа жизни», проводимых  ГОУ СОШ № 22.

Комиссией по делам несовершеннолетних и защите их прав на базе Лицея

"Вторая школа" организовано и проведено совещание с социальными

педагогами ГОУ СОШ Гагаринского района на тему: «Профилактическая работа

с детьми, состоящими на внутришкольном учёте и с детьми «Группы риска»:

трудности и проблемы, пути их преодоления». Основная цель совещания: обмен

опытом социальных педагогов и психологов школ Гагаринского района по

организации профилактической работы на тему: «Детско-родительские

отношения: взаимодействие в конфликтных ситуациях».

В целях организации и проведения профилактической работы с

дошкольными образовательными учреждениями Комиссия по делам

несовершеннолетних и защите их прав принимает участие в мероприятиях,

проводимыми дошкольными образовательными учреждениями. В отчетном

периоде сотрудники Комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав

приняли участие в праздничных мероприятиях в 2-х дошкольных

образовательных учреждений (№ 2042, 219), посвященных юбилейной дате

детского сада ДОУ № 2042 «Здравствуй Новый год», а также «Праздник осени».

В течение 2010 года велась работа с медицинскими учреждениями на

предмет выявления семей, не выполняющих обязанности по охране здоровья и

обучению несовершеннолетних детей.

В преддверии года спорта и здорового образа жизни КДН и ЗП совместно с

МУ «СЦ «Космос» провели презентацию «Паспорта спортсмена и участника

соревнований» с несовершеннолетними детьми, состоящими на учете в КДН и

ЗП. Акция была проведена с целью вовлечения несовершеннолетних детей,

состоящих на профилактическом учёте в спортивные секции, работающие на

территории муниципального образования.
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В 2010 году КДН и ЗП совместно с муниципальными учреждениями «ДЦ

«Гагаринец» и «СЦ «Космос» были организованы и проведены дни открытых

дверей, в которых приняли участие жители района и несовершеннолетние дети,

состоящие на профилактическом учете. Педагоги различных направлений

рассказывали о работе кружков и секций, работающих в данных учреждениях.

Детям предоставлялась возможность сделать выбор кружка или секции по

интересам.

Комиссией по делам несовершеннолетних и защите их прав в декабре

2010 г. организован и проведен «Круглый стол» на базе Центра социально-

трудовой адаптации и профориентации Гагаринский на тему: «Инновационные

методы работы с несовершеннолетними детьми, используемые учреждениями

системы профилактики». Цель Круглого стола заключалась в обмене опытом

учреждений системы профилактики правонарушений среди

несовершеннолетних.

В отчетный период, как уже говорилось выше, депутатами муниципального

Собрания регулярно заслушивались отчеты руководителей направлений по

осуществлению переданных государственных полномочий.

Следует также отметить, что руководитель муниципалитета – Фролова

Ольга Викторовна является также председателем призывной комиссии. Мы

старались сделать все от нас зависящее, чтобы план призыва в 2010 году в ВМО

Гагаринское выполнялся в полном объеме.

В целях признания заслуг и, в данном случае не только перед населением

ВМО Гагаринское, поощрения личной деятельности муниципальное Собрание

приняло решение наградить почетными грамотами внутригородского

муниципального образования Гагаринское в городе Москве за активную работу

и личный вклад в развитие внутригородского муниципального образования

Гагаринское в городе Москве:

 Аксёнова Александра Васильевича;
 Селихову Раису Николаевну.
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О планах на 2011 хотел бы сказать следующее. Планируется:

Капитальный ремонт помещений для организации досуговой работы с
населением по месту жительства по адресу: пр-т Вернадского, д. 9/10 (МУ
«ДЦ Гагаринец»).
Капитальный ремонт площадок по следующим адресам:

Ленинский проспект, д.60/2,
Ленинский проспект, д.45,
проспект Вернадского, д.9/10,
Молодежная ул. д.5.

Обустройство отдельного выхода из МУ «ДЦ Гагаринец» по адресу:
ул. Строителей, д. 4 корп. 7, подъезд 2 (также стоит в плане капитального
ремонта у префектуры ЮЗАО).
Проведение III Конференции представителей собственников жилья во
внутригородском муниципальном образовании Гагаринское в городе
Москве.
Проведение Конференции «Состояние и перспективы физического
воспитания детей дошкольного возраста».
Реализация Программы профилактики безнадзорности и правонарушений
несовершеннолетних внутригородского муниципального образования
Гагаринское в городе Москве на 2011-2013 гг.
Выпуск двух брошюр с решениями и нормативными актами
муниципального Собрания за 2010 год.

Также следует подумать о возможности расширения сектора услуг,

предоставляемых муниципальными учреждениями жителям нашего ВМО,

следует продумать возможность предоставления платных услуг там, где

отсутствует или не хватает бюджетного финансирования.

За прошедшие годы нам удалось в целом наладить работу по многим

направлениям, однако по объективным причинам деятельность муниципальных

учреждений осталась вне нашего пристального внимания. В наступающем году

этот пробел следует восполнить.

В заключение, хотел бы поблагодарить всех депутатов, Руководителя

муниципалитета, сотрудников муниципалитета и редакции газеты «Ленинский

проспект» за плодотворную работу на благо жителей ВМО Гагаринское.
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Большую поддержку органам местного самоуправления ВМО Гагаринское

оказывала исполнительная власть, в первую очередь, в лице префекта ЮЗАО

Челышева Алексея Валентиновича и его заместителей, особенно Картышова

Александра Львовича, а также в адрес органов исполнительной власти и, прежде

всего, префектуры ЮЗАО и управы Гагаринского района за понимание и

поддержку, оказанные в ходе работы муниципального Собрания.

Я должен высказать слова уважения и благодарности в адрес Гагаринской

межрайонной прокуратуры и прокуратуры Юго-Западного округа.

Спасибо всем жителям, высказавшим свои предложения и замечания о

работе Собрания. Ждем ваших новых советов и идей по улучшению работы

органов местного самоуправления. Даже самые критические замечания мы

ценим и рады услышать. Важно ваше участие в деле развития местного

самоуправления в нашем любимом городе Москве.

Хочу добавить, что в ушедшем году муниципальное Собрание

неоднократно получало письменные благодарности от наших жителей за свою

работу. Мы также получили благодарность от Героев Советского Союза, что

является для нас большой ценностью и считаю это высокой оценкой нашей

работы.

Отдельно хочу высказать слова признательности депутатам нашего

Собрания от партии «Единая Россия» за поддержку и доверие, оказанные

Председателю муниципального Собрания - руководителю муниципального

образования. Уважаемые коллеги, без Вашего активного участия в работе было

бы невозможно добиться существенных изменений, как в организации работы,

так и в самой работе Муниципального Собрания.

Большое спасибо всем! Работаем дальше...

Председатель муниципального Собрания-
руководитель муниципального образования
Гагаринское в городе Москве А.Л.Кобринский
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